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「日本創新党」は第二民主党？ 2010/04/22 10:16 

  桝添氏、居場所なくなって「新党」結成 
  

 反民主なしで前原大臣からエール？ 

 青山繁晴さん、大連立って違うのでは 

  
  
 あまりに身勝手な言動を繰り返してきた、桝添要一議員がとうとう居場所がなくなり、仕方なく「新党」に活路を求める事になった

ようです。ついていったのは今年の参議院選挙で改選を迎え、桝添人気にあやかろうという情けない議員だけ。大体、急に新党

創って党の綱領とか理念、政策なんて間に合うのでしょうか？。全然期待しないで見守りたいと思います。（追記 改革クラブの党

名変更だそうですね、政党助成金狙いの。これではとても新党などと云えません、あきれました）。 
  
   唯一の救いは「反民主党」を明言したことくらでしょう。読売が掲載した図によると、鳩山邦夫氏が桝添新党と密接に連携とあり

ますが、声をかけていた橋下・東国原氏らは日本創新党と連携とあります。で支持率上昇中で余裕のみんなの党は桝添新党と

は微妙、と書かれています。つまりは新党同士の連携はいまのところは見えていないということでしょう。  
  

 
読売新聞4月22日朝刊3面の記事（画像クリックで関連記事に飛びます）  

  
   で、華々しくデビューした首長新党「日本創新党」ですが、案の定、マスコミのネガティブ報道はほとんどなく、「たちあがれ日

本」と比較すると好対照をなしています。以前、MPJのコラムで藤井厳喜さんが「みんなの党は第二民主党」と書いてバッサリとや

っていましたが、私は第二民主党は「日本創新党」、第三民主党が「みんなの党」だと思います。 
  
   私は山田宏杉並区長の考え方・区長としての手腕は一点の疑いも抱いていませんが、幹事長の中田宏氏、政策部会長の斉

藤弘氏については正直言って引っかかるものがあります。山形県知事だった斉藤弘氏の経歴をみると、加藤紘一とか連合とか

の言葉が出てきますし、記者会見で「道州制」という言葉が何回も出てきたことに違和感を感じたことも事実です。 
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   何よりもガッカリしたのは、HPで見られる理念ほかをチェックしてみると、平時の政治状況なら納得出来る内容なのですが、い

まは「日本軍VS反日軍」の戦いであり、現状は反日軍が優勢で「日本が危ない」、そのために緊急に求められているのは何か、

という肝心要の部分が欠けているのです。  
  

 
ちょっと面白い動画を見つけました。  

  
   ちょっと考えてみて下さい。我々が散々「日本が危ない」と草の根の運動を繰り広げ、何をやってきたかを。民主党が狙ってい

る日本解体三点セット、外国人参政権、夫婦別姓、人権侵害救済法案を何としても阻止し、打倒！民主党「日本を守るぞ！」では

なかったのではないでしょうか。その部分の言及が何もないのです。おまけに早速前原大臣からは「連携できる」とエールを送ら

れる始末です。 
  
   で、評判がかんばしくない「たちあがれ日本」の結党の趣旨は繰り返しますが次の通りです。①「いま、日本があぶない」第一

の使命：「打倒民主党」②「凛とした安心社会へ」第二の使命：「日本復活」③「数より覚悟の政党」第三の使命：「政界再編」。私た

ちが運動を通じて目指してきたことがここにあります。いやここにしかないではないですか。 
  
   その打倒民主党のためには自民党と選挙協力も、と発言したらマスコミや保守からもパッシングを浴びましたが、冗談ではあり

ません。新党が候補を立てない選挙区で自民党を応援することが反民主党に通じるのですから、当然のことだと思います。まし

てや自民党には保守本流の「創生日本」のメンバーが多数いるのですよ、次の日本を担うメンバーではないですか。 
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3月21日放映のアンカーから抜粋しました 

  
   皆さん、イメージ的には散々マスコミのネガキャンで貶められている自民党ですが、昨年秋以降の地方選挙で民主党候補を破

り続けてきたのはどの政党ですか？。年末には僅か2県だった「外国人参政権反対の意見書」を35県にまで持ってきたパワーは

自民党の地方議員のお陰ですよ。自民党がおかしいのは民主党と変わらないリベラルの議員がいまだに大きな顔をしているか

らで、保守系議員で立て直すことが出来れば、それが一番近道なのは誰でも判る理屈でしょう。 
  
   ついでに私が本当に尊敬する青山繁晴氏のニュース解説にも触れたいと思います。青山氏は「たちあがれ日本」の第一報か

ら、与謝野・園田両氏が加わって石原都知事が応援団長になった背景には、バックに大勲位とナベツネ、それに小沢の影がある

と繰り返し訴えてきました。昨日の放送分で三回連続です。 
  
   当初の真性保守路線なら参画する予定だった城内実、小泉龍治両氏の平沼グループが参画しなかったのも、鴻池祥肇氏が

止め、中山成彬氏や土屋たかゆき都議が異を唱えたのも、それが原因だと思います。正直言って、何故平沼氏は真性保守路線

から軌道修正したのかは私にも判りません。でも与謝野さんの「平成の脱税王！」の国会での首相への追求がお芝居だったとは

私には思えません。彼は職人を通してきたベテランですよ。 
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   でも、考えてみて下さい。「たちあがれ日本」がこの参議院選挙で擁立しようとしているのは10人前後と発表しています。現有

議席とあわせても全部当選したとしても15人ですよ。ありえないと私は思っていますが、この15人の「たちあがれ日本」と308議

席を有する民主党が組むことを「大連立」と云うのでしょうか？。参議院選挙後でも「大連立」という場合はやはり民主党と自民党

の組み合わせのことを指すのではないでしょうか。 
  
（19.40追記、20a5911 さんのコメント）「青山さんがおっしゃっていたのは、“桝添氏が総裁になった自民党”と民主が選挙後

に手を組んで大連立を形成するということだったと思います。たちあがれ日本はその仲介役になるのであり、その為の密会をか

ねてより行なっていたと。」 動画を見直したら確かにそう云っていますが、一方で新党はそのためにつくったとも。打倒民主党を

第一の使命と明記している新党がそんな事をしたら、その段階で終わりです。やはりこの見方は納得はいかないですね？。 
  
   更に云えば、第三極という言葉です。普通この言葉が機能するシュチエーションは、民主と自民が僅差で拮抗していて、たとえ

5-10人の政党でもどちらかと組むことで連立が発足する、つまりキャスティングボードを握れること指します。しかし、今の状態は

衆議院では民主が絶対単独過半数、参議院でどうなるかという状況なのですから、これも考えてみるとおかしな話だと思います。 
  

  
  
   ともあれ、昨日のアンカーでは民主党内では鳩山辞任後の後継選挙で小沢派と反小沢派の対決になるとの解説がありまし

た。是非、良識ある民主党議員がまだ残っているなら小沢に反旗を翻すことを祈っています。大体、80％が「小沢辞めろ！」とい

う民意が示されているのに、あなた方は何をしてるのだ！と云いたい。自民党には自らの志を通すために70過ぎても新党をつく

る気概のある議員がいるのに、民主党には骨っぽい議員はいないのか、男なら「立て！」と声援を送りたいと思います。 
  
   最後になりますが、頑張れ日本！全国行動委員会で積極果敢に活動している藤井厳喜氏、神奈川選挙区で打倒千葉景子を

目指していますが、20日に「藤井げんきを応援する会」があったのですね。私は情報を知らなくていけませんでしたが、本当に頑

張って欲しいと思います。鳩山幸夫人と鳩山由紀夫後援会の「公職選挙法違反」疑惑を追及しようという『鳩撃ち猟』、皆さん、是

非ご協力をお願いします。 
  

--------------------------------------------------------- 

＜日米同盟危機 緊急対策集会＞5月2日 （日）  
 沖縄と共に「日米同盟堅持」の声をあげよう！ 

----------------------------------- 
  

  

   
  

・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 
    ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 
  

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
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タグ： 桝添要一  たちあがれ日本  日本日本創新党  第二民主党  みんなの党  山田宏  中田宏  斉藤弘  平沼赳夫  与謝

野薫  藤井げんき  鳩撃ち猟  頑張れ日本！全国行動委員会   

   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  

  

    
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(25) 

コメント(25) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/04/22 10:25Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 村田春樹氏から転載のお願い 

 
20・6・26長野の屈辱に抗議し8・8には代々木公園野外音楽堂で5百人の愛国者が集い

北京五輪粉砕の雄叫びを上げました。あれからはや2年がたとうとしておりますが中国の

暴虐、傲慢はつのるばかりです。 

 
下記の通り怒りの国民大集会を開催いたしますので愛国者各位は国旗・ゼット旗・雪山

獅子旗・各位の所属する組織の幟等ご持参の上ふるってご参集されたくお願い申し上げ

ます。会場を旗・幟等で埋め尽くしましょう。 

 
目覚めよ！立ち上がれ！アジアの民よ！上海万博 粉砕！ 国民大集会 

 
《平成の興亜会議》 

 
上海万博開会式当日に愛国者は国旗を持って大集合! 
中国の圧政・軍拡・周辺国への侵略に抗議! 
総合司会 村田春樹（外国人参政権に反対する会・東京代表） 
基調講演「中国は国を装った文明である」加瀬英明先生 
シンポジウム 司会 殿岡昭郎先生（中国民族問題研究家） 
台湾・チベット・東トルキスタン・南モンゴル・南ベトナム代表 

 
［日時］ ５月１日（土）午後１時３０分～４時 （開場は午後1時） 
［会場］ 豊島公会堂（みらい座池袋） 池袋駅東口徒歩５分 ビックカメラ裏（旧三越） 
［参加費］無料（カンパ箱あり） 
［主催］平成の興亜会議実行委員会 
    委員長：加瀬英明（外交評論家） 
    事務局長：村田春樹（090-7055-2500）  

 

2010/04/22 11:03Commented by 桜子 (sakurako) ★ さん 

こんにちは、桜子です。 

 
> ビックカメラ裏（旧三越） 
 
ビックカメラもひばにありますが、三越のあったところは、ヤマダデンキ です。  

 

2010/04/22 11:28Commented by 花うさぎ さん 

To 桜子 (sakurako) ★さん こんにちは。  
 
>ビックカメラもひばにありますが、三越のあったところは、ヤマダデンキ です。 
 
 
ご指摘ありがとうございます。頂いたメールをコピーペーストしたもので気がつきませんで

した。 

 

 

5「日本創新党」は第二民主党？：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1561290/



ただコメント欄は訂正が出来ないので桜子さんのご指摘とセットでこのままいきます(--
)。  

2010/04/22 11:34Commented by 猫のひげ さん 

花うさぎ様に同意します。 
山田杉並区長は、「オレがオレが」のタイプではありますが、区長として立派な業績をあげ

てきました。成人式の挨拶など、日頃の発言は筋が通っており、まっとうな方と思っていま

す。が、中田氏、斉藤氏については？？であり、なぜこの人たちと組むのかと残念です。 

 
たちあがれ日本についても同様の感想をもっていますが、なにはともあれ反民主党でまと

まることこそ肝要であります。実務については、後で考えれば良い。それでも現政権ほど

酷いことにはなりますまい。 

 
本日のニュースに「隠岐の島町、外国人参政権「反対」意見書採択」がありますね。竹島

を抱える地元の隠岐の島町、やった！ 

 
上の桜子さんのコメント、ワシには意味が判りません。なんなの？  

 

2010/04/22 12:42Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 

 
山田区長はりっぱですが、ほとんど 元民主党議員ですね。 

 
前原は,高速道路料金の件で、小沢に文句言われて,怒っています。 
 
小沢の一声で、決まった政策が,簡単にひっくり返される。 
 
前原は、離党して、山田氏と 合流なら、わかりやすいですが、 

 
この新党は、反小沢の 駆け込み寺でしょう。期待していません。  

 

2010/04/22 13:08Commented by しばりょう さん 

追伸 7月参院選予測 民主単独過半数絶望的。 
 
民・みん新政権だそうです。 せみのように喧しいだけかも。 

 
輿石落選確実 宮川氏善戦。 

 
蓮舫落選予想 新党乱立のあおり。 

 
千葉景子なぜか安泰？  

 

2010/04/22 14:22Commented by 花うさぎ さん 

To 猫のひげさん こんにちは。 
 
>区長として立派な業績をあげてきました。成人式の挨拶など、日頃の発言は筋が通って

おり、まっとうな方と思っています。 

 
これに異論のある方は保守系ではほとんどいないでしょう。 

 
＞中田氏、斉藤氏については？？であり、なぜこの人たちと組むのかと残念です。 

 
まあ母体の日本志民会議からのメンバーですが、中田宏氏は最後が良くなかったです

ね、女性スキャンダルに任期途中辞任で。 

 
>なにはともあれ反民主党でまとまることこそ肝要であります。実務については、後で考

えれば良い。 

 
もう全くその通りでだと思います。 

 
>竹島を抱える地元の隠岐の島町、やった！ 
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おお～良くやってくれました(^^)。 
 
>上の桜子さんのコメント、ワシには意味が判りません。なんなの？ 
 
イベントガイドの記述のミスについての指摘なんです。 

2010/04/22 14:25

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>山田区長はりっぱですが、ほとんど 元民主党議員ですね。 

 
みんなの党よりも民主党に近いですね。 

 
>前原は,高速道路料金の件で、小沢に文句言われて,怒っています。 
 
男なら徹底して抵抗すべきです(^^；。 
 
>この新党は、反小沢の 駆け込み寺でしょう。期待していません。 
 
いやとりあえずは既存の政治家は除いているような感じですよ。 

 

2010/04/22 14:27

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>輿石落選確実 宮川氏善戦。 

 
よ～～～～～～～し！！！。あの顔は二度と見たくない、今夜は祝杯です(^^)。 
 
>蓮舫落選予想 新党乱立のあおり。 
 
いいぞ～。 

 
>千葉景子なぜか安泰？ 
 
悔しい、まだまだこれから。藤井げんきさんを応援しなければ。 

 

2010/04/22 15:20Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド ◎＜日米同盟危機 緊急対策集会＞◎ 

 
 沖縄と共に「日米同盟堅持」の声をあげよう！ 

 
【主催者より】 
沖縄近海での中国海軍の活動が活発化している中、沖縄普天間基地移設問題が迷走

し、日米同盟が戦後最悪の危機を迎えています。実は、普天間基地移設問題は、沖縄県

民感情を利用した日本共産党の安保闘争なのです。 
私たちは、それに対抗するべく、既に今年1月と4月の2回、沖縄にて「日米同盟堅持」の

声を発する集会・デモ行進を行いました。今後の情勢次第では、日米同盟の破綻を防ぐ

ために、沖縄県民をかくれみのにした安保闘争の真実を国民の前に明らかにし、沖縄と

共に「日米同盟堅持」の声をあげる必要があるものと考えております。 
5月2日は、日米同盟の危機を憂う沖縄有志が上京する予定です。共に行動してくださる

仲間のご参加を心よりお待ちしております。 

 
【開催概要】 
日 時 ： 平成22年5月2日（日） 
場 所 ： 文京シビックスカイホール 
開 場 ： 12：00 開 演 ： 13：00 
参加費 ： 5,000円（懇親会込 飲み放題） 当日お支払い 
定員 ： 100名（先着順） ※（沖縄上京メンバーとの懇親を深めるため、原則、一部・二部

ともご参加される方を対象に開催いたします。） 

 
【プログラム】 
＜第一部 緊急対策集会 13:00?16:30＞ 
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・ 開会のあいさつ：田久保忠衛先生 （国家基本問題研究所副理事長） 
・ JSN顧問より挨拶： 埼玉県議会議員 鈴木正人先生 
・ 4・4沖縄緊急集会活動報告ビデオ 
・ 沖縄からの報告：沖縄上京団（仲村俊子他） 
・ 日米同盟堅持に向けて：（西村慎吾先生、土屋敬之先生、三宅博先生、その他） 

 

2010/04/22 15:20

Commented by 花うさぎ さん 

＜第二部 懇親会 17:00～19:00＞・ 懇親会 
 
【申し込み方法】 「ご氏名、ご住所、電話番号」を明記の上、e-mailまたはFA

Xでお申込みください。 
E-mail：info@future-creation.co.jp 
FAX：03-6893-3274 
 
【カンパ】三井住友銀行 川越支店(店番507) 普通7484246 
＜名義＞ 沖縄と共に自立国家日本を再建する草の根ネットワーク代表 仲村 覚 
オキナワトトモニジリツコッカニッポンオサイケンスルクサノネネットワーク ダイヒョウ ナカ

ムラサトル  

 

2010/04/22 15:57

Commented by その蜩 さん 

私は、個人的には何をするにしても、まず自民党が勝って再生を果たさねば、

その先はないように思いますよ。 

 
また、みんなの党が第三民主党に本当になるのなら、たちまちその新鮮さ話題性を失っ

て支持を失うでしょう。何しろワンイシュー政党ですから、ブレたら終わりだと思います。 
民主党と組んで渡辺氏が日頃発言してるような事が出来るのかと言う話です。 
既に雑誌でみんみん連立、なんて言葉も出来てるみたいですが、ふざけた話です。もしそ

んな事になったら、渡辺氏は信用を失うでしょうね。前に、与党入りの色気を出して叩か

れたの忘れたんでしょうか。 

 
大連立という話では、自民党以外全部与党の大連立の可能性はあると思いますよ。 
自民党はどちらにせよ、次の参院選で勝てなければ、党勢を大きく減じるのは確実です

から、結構な勢力になりませんか? 

 

2010/04/22 16:29Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。  
 
>私は、個人的には何をするにしても、まず自民党が勝って再生を果たさねば、その先は

ないように思いますよ。 

 
そのためには自民党が本来の自民党、結党時の原点に戻らないといけませんが、まだま

だ民主党と大差ない議員が大きな顔をしていますね。 

 
>渡辺氏は信用を失うでしょうね。前に、与党入りの色気を出して叩かれたの忘れたんで

しょうか。 

 
そういうプレッシャーを与え続けなければなりません。 

 
>次の参院選で勝てなければ、党勢を大きく減じるのは確実ですから、結構な勢力になり

ませんか? 
 
負ければ完全に終わりでしょう。  

 

2010/04/22 16:32Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 鳩山首相元秘書に猶予付き有罪判決  

 
 鳩山由紀夫首相の資金管理団体「友愛政経懇話会」をめぐる偽装献金事件で、政治資

金規正法違反（虚偽記載など）の罪に問われた懇話会の会計事務担当だった元公設第１

秘書、勝場啓二被告（５９）の判決公判が２２日、東京地裁で開かれた。平木正洋裁判長

は禁固２年、執行猶予３年（求刑禁固２年）を言い渡した。 

 
 現職首相の元秘書が立件された異例の公判は、夏の参院選への影響を配慮し、初公
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判から１カ月足らずで結論に至った（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/trial/100422/trl1004221509002-n2.htm
 
・まだ控訴審があるとか？  

2010/04/22 18:09

Commented by 20a5911 さん 

＞この15人の「たちあがれ日本」と308議席を有する民主党が組むことを「大

連立」と云うのでしょうか？。参議院選挙後でも「大連立」という場合はやはり

民主党と自民党の組み合わせのことを指すのではないでしょうか。 

 
 
青山さんがおっしゃっていたのは、“桝添氏が総裁になった自民党”と民主が選挙後に手

を組んで大連立を形成するということだったと思います。たちあがれ日本はその仲介役に

なるのであり、その為の密会をかねてより行なっていたと。 

 
先週の『アンカー』で青山さんは「桝添新党は１００％ありえない」という自民党関係者の話

を引用していましたが、それは外れました。桝添が自民党総裁になることはもうあり得ま

せん。 

 
はたして、これからどうなることやら……？ 

 
ところで、上のしばりょうさんの「追伸 7月参院選予測 民主単独過半数絶望的。」という

予測はどなたがしたものですか？  

 

2010/04/22 18:53Commented by しばりょう さん 

To 20a5911さん  
 
>ところで、上のしばりょうさんの「追伸 7月参院選予測 民主単独過半数絶望的。」とい

う予測はどなたがしたものですか？ 

 
週刊文春 本日号、昨年の衆議院選予想もずばりでしたので、信頼できる情報かも。 
本日の舛添新党の、影響は織り込んでいないので、流動的です。 

 

 

2010/04/22 19:52Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん こんばんは。 
 
>たちあがれ日本はその仲介役になるのであり、その為の密会をかねてより行なってい

たと。 

 
大事な部分ですのでエントリーに追記しました。 

 
>桝添が自民党総裁になることはもうあり得ません。 
 
いや、この手の予想は外れてもそれほど問題でなないでしょう。 

 
>はたして、これからどうなることやら……？ 
 
正直いって「誰にも判らない」が正解ではないでしょうか？ 

 

2010/04/22 20:44Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 

 
堀内氏、山梨の甲府商出身です。結構、民主にはダメージでしょうね。 

 
堀内・巨人前監督が出馬表明「政界に剛速球」 
4月22日16時57分配信 読売新聞 
 

 

2010/04/22 21:11Commented by しばりょう さん 

追伸 
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「たちあがれ新党。 
65歳以上の人口が2900万人 高齢者の不満、怒りが爆発し、 
石原氏が、再び国政に復帰すれば、この新党は大化けする可能性がある。」 

 
政治広報センター 宮川隆義氏  

2010/04/22 21:36

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>堀内氏、山梨の甲府商出身です。結構、民主にはダメージでしょうね。 

 
本来なら芸能・スポーツ・マスコミ関係はご勘弁なんですが、いまの自民党にはなりふり

構っていられないでしょう。  

 

2010/04/22 21:40

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>65歳以上の人口が2900万人 高齢者の不満、怒りが爆発し、 

>石原氏が、再び国政に復帰すれば、この新党は大化けする可能性がある。 
 
なるほど。大化けして欲しいです(^^)。 

 

2010/04/22 21:54Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
> 
>>堀内氏、山梨の甲府商出身です。結構、民主にはダメージでしょうね。 
> 
>本来なら芸能・スポーツ・マスコミ関係はご勘弁なんですが、いまの自民党にはなりふり

構っていられないでしょう。 

 
秋田選挙区の 元巨人4番 石井浩郎氏も、当確のようです。 
巨人ファンで、贔屓もありますが、まじめな人物です。 

 
民主の賞味期限切れタレント候補より、良いですよ。 

 
日本創新党ですが、元民主が多いため、民主の票を食って、民主候補落選させて欲しい

です。 
山田氏は、出馬の意向のようですので、東京選挙区 面白くなりますね。  

 

2010/04/22 23:25Commented by usaginomimi さん 

こんにちは。 
私は中国共産党については、民主主義を否定した国家運営をしているので大嫌いです

が、中国という国に１つだけ、尊敬すべき、学ぶべき点があると思っています。 
それは、家族の中で、年長者をとても大切にすること。 
中国の人たちは、最年長世代の知恵と英知と歴史に、日本の「敬老」などという、うわべだ

けの尊敬とは違う、心からの敬意を抱き、知恵をつつしんで拝聴していると感じます。 

 
激動の時代を乗り越えてきた、経験深き年長者を、「リタイアした者」とばかりに、叩いて、

叩いて、叩きまくるテレビや、下品な新聞、ラジオに、私は心からの怒りを感じます。 
この国は、誰のおかげでここまできたのか・・死んでしまった人も含む、先人のおかげでは

ないですか。 
自分ひとりで立派な大人になったような、エラそうな司会者・コメンテーター・ジャーナリスト

などは、気を付けて発言しないと、みずからの首をしめることになると思います。 

 
私は平沼新党を信じたい。 
与謝野氏と小沢氏の繋がりだけが、唯一の心配ごとですが、 
与謝野氏の、昨年、与党時代の国会答弁などを思い出してみても、彼のほどの優秀さに

かなう人材はこの国には中々いないのでは・・と思います。 
反日勢力にどっぷり味方しないことを、祈るしかないです。 

 
もう、引退して好きなように生きたいでしょうにね・・・ 
私は素直に、ありがとうと、伝えたいです。 
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命尽きるまで、この国にすべてをささげようとしている彼らを、責める・貶める人間は、みん

な間違っている、と思います。 
平沼さんの、私たちには知り得ない作戦が、成功しますように。  

2010/04/23 03:23

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>民主の賞味期限切れタレント候補より、良いですよ。 

 
それはいえますね。 

 
>日本創新党ですが、元民主が多いため、民主の票を食って、民主候補落選させて欲し

いです。 

 
限りなく民主に近いですね。 

 
>山田氏は、出馬の意向のようですので、東京選挙区 面白くなりますね。 
 
出れば当確ですから、誰が割を食うか、ですね。 

 

2010/04/23 03:31Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんばんは。 
 
>それは、家族の中で、年長者をとても大切にすること。 
 
本来なら日本がそうであったのですけどね。 

 
>リタイアした者」とばかりに、叩いて、叩いて、叩きまくるテレビや、下品な新聞、ラジオ

に、私は心からの怒りを感じます。 

 
本当に今のメディアは酷いですね。道徳心がない左翼系が多い弊害でしょう。 

 
>気を付けて発言しないと、みずからの首をしめることになると思います。 
 
現実にその後の人生を見ているとそうなってますね。 

 
>私は平沼新党を信じたい。 
 
信じましょうよ。 

 
>反日勢力にどっぷり味方しないことを、祈るしかないです。 
 
問題はバックにいるとされる（本当か？）ナベツネ・大勲位・小沢・支那共産党に利用され

ないように動くことですね。 

 
>命尽きるまで、この国にすべてをささげようとしている彼らを、責める・貶める人間は、み

んな間違っている、と思います。 

 
私もそう思います。 
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